

Medienmitteilung
der SVP Sektion Vechigen

Utzigen, 17. September 2024

20 starke Köpfe für Vechigen

An ihrer Nominationsversammlung haben die Mitglieder der SVP Sektion Vechigen ihre Kandidierenden für den Gemeinderat, das Gemeindepräsidium und für die Kommissionen nominiert. Neben der bisherigen Gemeindepräsidentin Sibylle Schwegler-Messerli und den zwei bisherigen Gemeinderäten Silvia Jäger und Hans-Rudolf Galli treten auch viele neue Kandidatinnen und Kandidaten zur Wahl an.

Sibylle Schwegler-Messerli wurde nach vielen Jahren im Gemeinderat bei den letzten Wahlen vor vier Jahren mit einem Glanzresultat zur Gemeindepräsidentin gewählt. In ihrer ersten Legislatur als Gemeindepräsidentin hat Schwegler-Messerli ihre Führungsqualitäten bewiesen. Mit grossem Fachwissen, Ruhe und Umsicht leitet sie den Gemeinderat, schafft für die Ressorts und die Gemeindeverwaltung ideale Bedingungen, damit diese ihre Arbeit zu Gunsten der Gemeinde und der Bevölkerung erbringen können, und leitet sie die Geschäfte der Ressorts Präsidiales und Planung. Sibylle Schwegler-Messerli ist lokal verankert und regional vernetzt. Als Mitglied der Geschäftsleitung der Regionalkonferenz Bern-Mittelland setzt sie sich aktiv für die Interessen der Gemeinde Vechigen und eine gewinnbringende Zusammenarbeit über die Gemeindegrenzen hinweg ein.

Die Parteibasis der SVP Vechigen freut sich sehr, dass Sibylle Schwegler-Messerli für eine weitere Amtszeit zur Verfügung steht.

Neben Sibylle Schwegler-Messerli treten auch die bisherige Gemeinderätin Silvia Jäger, Ressort Umwelt und Tiefbau, und der bisherige Gemeinderat Hans-Rudolf Galli, Ressort Finanzen, wieder zur Wahl an. Beide verfügen über die nötigen politischen und beruflichen Erfahrungen und die Kompetenzen für das Amt als Gemeinderat. In ihren Ressorts Umwelt/Tiefbau und Finanzen sind wichtige und zukunftsweisende Projekte in Arbeit. Beide sind äusserst motiviert, diese wie auch neue Herausforderungen in einer weiteren Legislaturperiode anzupacken und gemeinsam mit den Beteiligten erfolgreich für unsere Gemeinde umzusetzen.

In den drei Kommissionen, welche am 24. November an der Wahlurne zu bestellen sind, treten fünf der insgesamt acht Amtsinhaber wieder zur Wahl an. Die SVP Vechigen freut es, dass sie bereit sind, sich weiterhin für die Gemeinde zu engagieren. Drei der bisherigen Amtsinhaber werden wegen der Amtszeitbeschränkung nicht mehr zur Wahl antreten können. So durfte der Parteivorstand für die Geschäftsprüfungs-, für die Bau- und Umwelt- und für die Bildungskommission insgesamt 16 hervorragende Kandidatinnen und Kandidaten präsentieren, welche allesamt nominiert wurden.

Wahltag in der Gemeinde Vechigen ist der Sonntag, 24. November 2024. Gewählt werden die sieben Mitglieder des Gemeinderats, eines davon als Gemeindepräsidentin. Ebenfalls zu wählen sind eine Präsidentin der Gemeindeversammlung, fünf Mitglieder der Geschäftsprüfungskommission, sieben Mitglieder der Bau- und Umweltkommission und fünf Mitglieder der Bildungskommission.

Alle von der SVP Vechigen nominierten Kandidatinnen und Kandidaten sind zu finden unter www.svp-vechigen.ch

| **Auskunft erteilt:**

Daniel Banga, Präsident SVP Sektion Vechigen, Tel. 079 667 46 59